## EIFEL ZEITUNG

- Artikel aus Eifelzeitung 49. KW 2011 -

## Dr. Jan Glockauer neuer HGF der IHK Trier

- 07.12.2011 -



Dr. Jan Glockauer

Die Vollversammlung der IHK Trier hat in ihrer Sitzung am 5. Dezember 2011 Dr. Jan Glockauer zum neuen Hauptgeschäftsführer der IHK Trier gewählt. Die Bestellung erfolgte zum 1. Juli 2012.

Der 42-jährige Jurist ist in Hamburg geboren und derzeit Geschäftsführer im Bereich Aus- und Weiterbildung der IHK Hochrhein-Bodensee in Konstanz. Erste Berufserfahrungen sammelte er als Schifffahrtskaufmann und als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Bürgerliches Recht, Arbeitsrecht, Europarecht und internationales Privatrecht der Universität Konstanz sowie in einer Berliner Rechtsanwaltskanzlei.

Seit 2002 ist er in verschiedenen Führungsverantwortungen für die IHK Hochrhein-Bodensee tätig. "Ich freue mich auf die Herausforderung, für die Wirtschaft der Region Trier zu arbeiten", so Dr. Glockauer nach seiner Wahl.

Die Vollversammlung der IHK Trier hat weiterhin in ihrer Sitzung Albrecht Ehses und Frank Schmidt zu stellvertretenden Hauptgeschäftsführern der IHK Trier ab 1. Januar 2012 ernannt.

In derselben Sitzung der IHK-Vollversammlung wurde der langjährige IHK-Hauptgeschäftsführer Arne Rössel zum 30. Juni 2012 abberufen. Die IHK-Vollversammlung stimmte dem Vorschlag der Präsidien der IHKs Trier und Koblenz zu, dass Arne Rössel vom 1. Januar 2012 bis 30. Juni 2012 die Hauptgeschäftsführung beider IHKs ausübt. "Damit wollen wir die Chance nutzen und die Weichenstellungen für eine noch arbeitsteiligere Zusammenarbeit beider IHKs vor allem im Bereich interne Dienste vorbereiten, um noch effizienter zu werden", so IHK-Präsident Peter Adrian.